

発表者5

グエン フィン ニュ



● 出身・ルーツ

ベトナム

● 日本に来たのはいつ？

2015年11月

● 発表者コメント

外国人で、日本語を話すのがむずかしいけど
がんばります。

● 推薦者コメント 【大和市立渋谷中学校国際教室担当 丸山敬子先生】

いつも明るく頑張り屋さんのニュさんは、授業や学校生活に前向きに取り組んでいます。
日本語もどんどん上達しています。スピーチがんばってください。

スピーチタイトル 「わたしががんばっていること」

私は、ベトナムのホーチミンから 2015年11月に日本に来ました。そのとき私は9才で小学校4年生に入りました。日本の学校では何を話したらいいかわからなかったです。日本とベトナムでは学校生活が違います。ベトナムには係や委員会がなかったので、日本に来たとき仕事の内容がわからず困りました。みんなのやることを見て仕事を覚えるようにしました。小学校では日本語を頑張りました。「あいうえお」を書いたり、日本のテレビを見たりして日本語を覚えました。また、4年生から6年生まで給食委員会をやりました。ベトナムとは違う新しいことをするのが楽しかったです。

中学校に入って私は少し大人になりました。「ありがとう」や「ごめんなさい」が言えるようになって、話し方も少し大人になりました。中学校でもまた委員会に入って、勉強も自分から動いて頑張ろうと思いました。

中学校で頑張っていることの一つ目は、保健給食委員会にはいったことです。最初はやりたくなかったけど、皆がやらなかったので立候補しました。2年生になったときも先生に続けてほしいと言われたので続けることにしました。その先生は私が一生懸命やっているの、ずっと続けてほしいと思っています。委員会の仕事は牛乳パック洗いいただきますとごちそうさまの号令など

です。仕事は全部好きですが、牛乳パックを集めるのは大変です。みんながどんどんやってくれないので食べる時間が少なくなってしまふこともあります。でも私はみんなを待っていてあげます。3年生になつても、委員会を続けていこうと思ひます。

二つ目は、吹奏楽部に入つたことです。私の担当している楽器はホルンです。最初から音を出すことはできましたが、とても高い音や低い音を出すことは難しかったです。ですが、練習をして、少しずつできるようになつてきました。コンクールにはまだ出ることができませんが、十月にある文化発表会に出られるように頑張ります。

これからがんばりたいことはテストです。

●来場者・発表者からの応援メッセージ

- ・グエン フィン ニュさんへ 話し方が落ち着いてとても聞きやすかったです。スピーチの内容から中学校でがんばっている様子が伝わってきました。夢が叶うよう応援しています。(伊藤)
- ・委員会、大変ですね。みんながやらないことをやるのはとてもえらいと思ひます。ホルンの練習がんばってください！(佐屋麻利子)
- ・グエン フィン ニュさん 人がやりたがらない事を自分からできるのはとてもすばらしいと思ひます。いつか歌手になつたグエンさんに会つてみたい。(ボランティアきくちみちこ)
- ・ニュさん 笑顔でどうどうとスピーチできましたね。ニュさんが給食委員のお仕事を心をこめてやっていることが伝わってきました。歌手になる夢もぜひ実現してくださいね！(石田)
- ・とてもよいスピーチでした！これからもいっしょにべんきょうがんばっていきましょうね！！(清水☺)
- ・Well done.(Habeeba)

高校に入れるように特に社会と国語を頑張りたいです。

大人になったらベトナムと日本の両方活躍する歌手になりたいと思ひています。そのために、中学校を卒業し、高校に入つたら、軽音楽部に入つて歌を歌つたり、曲を作つたりしてみたいです。

そのためには今は日本語の勉強に力を入れたいと思ひます。また、英語も話せるようになりたいので、一生懸命勉強するつもりです。部活ももっと頑張つて音楽の力をつけ、たくさん勉強していろいろなことを知つて、将来の夢がかなうように頑張ります。

- ゲン フィン ニュさん 一つ一つの仕事をきちんとして夢に向かってがんばっているのがよくわかりました。(わたなべえみこ)
- ニュさん よく頑張ったよー(^ 上手だった。学校で頑張ろうねー。まだ2年生だけど高校に入っても頑張るってね！
- ゲン フィン ニュちゃん 自分から委員会にりっこうほして一生けんめいしごとをして、えらいなと思いました。ホルンはむずかしい楽器だけど、がんばってね。歌手になる夢がかなうよういのっています。(中西)
- 国語、社会科は日本語が必要ですが、がんばってください。(酒井)
- ゲン フィン ニュさん 積極的に委員会活動をする事は自分の日本語力のupにつながり、みんなとのコミュニケーションも密になり大変よい事です。是非続けてください。また、いろいろな事に興味を持つ事は人間的にも成長するので幅広く視野をひろげて下さい。(原田)
- たった3年で日本語じょうずですね。音楽はいいですね。ホルン、コンクールに向かってがんばってください。(大野原小5年 中村ゆうた)
- 日本語とてもじょうずです。ききやすく、わかりやすかったです。たくさん、ふあんやしんぱいがあるのによくがんばってきましたね。いっしょうけんめいがんばるとかならず、良いことがあります。これからも元気に！！みんなで応援しています。(渋谷中 神田)
- 夢を持ってキラキラ輝いている。
- ニュさん 毎日放課後学校に残って、一生懸命練習しました。今日はとても緊張していましたね。たくさん先生や友達もニュのがんばる姿を見れて、よろこんでいました。本当にがんばりましたね。(丸山)
- ゲンさん 日本語、英語、高校でのブラスバンド頑張ってください。
- 2020年の3月から私の会社にベトナム人の技能実習生が来ます。ベトナムの人が日本で生活するのにどんなことが困っていますか？食事とかはどうですか？*日本語は難しいですが上手に話していました。これからも楽しい学生生活を送ってください。
- ニュさん！がんばったね！とっても上手に話せたね！すごい！！よくがんばりました。(勝田)
- ニュ 良くがんばったね☆すごく良いスピーチでした！これからも部活、がんばろうね！！(河戸)
- ゲンさん 座間総合高校において！
- ゲン フィン ニュさん 日本に来て、いろいろな経験をし、成長しているのですね。人のいやがる仕事を進んでするのはすばらしいことです。吹奏楽でのホルンの練習や学校の勉強もがんばってください。「経験は人を賢者にする」(はまや)